

~ MOTOR & SAILING YACHTS ~

YACHTCLASS

N°8 / MARS - AVRIL - MAI 2017

BILINGUAL MAGAZINE

Yachting in Monaco
Un 3^e port en 2019

SAILING YACHTS

▶ **Lagoon** SEVENTY 7 | **Black Pepper** Code 2

MOTOR YACHTS

Sunseeker Predator 68MKII | **Azimut** 66' Fly | **Arcadia** 100' | **Benetti** Domani 45 m

HÉLICOPTÈRE À BORD



L 13383 - 8 - F: 9,00 € - RD

BEL/LUX 9.90 € - CH 14.4 FS - ESP : 9.9 €





Oceanco Spectrum 102 m

////////////////////////////////////
Futur candidat
du TOP 100

C'est au dernier salon de Fort Lauderdale (novembre 2016) que le chantier néerlandais Oceanco a rendu public le projet d'un 102 mètres nommé Spectrum (longueur : 102 m et largeur : 15,30 m), un futur candidat au Top 100 des plus grands yachts privés du monde. Aux commandes de la partie design, un habitué des grosses unités : Mario Pedol de Nauta Design qui dans un premier temps a travaillé sur une carène prévue pour une propulsion diesel hybride. Les cinq ponts du Spectrum seront desservis par un ascenseur. Le deuxième pont supérieur revient à l'armateur qui disposera d'une suite royale, d'un sauna et d'une piscine. Une autre particularité de cette unité : un espace dédié aux soins du corps, soit : un sauna, un hammam, une salle de massage, une cabine de beauté, un spa...le tout réuni dans la coque à l'arrière avec de chaque bord une immense terrasse escamotable. Sa capacité de couchage, outre la suite armateur, se monte à 12 passagers répartis dans 2 cabines VIP et 4 cabines "invités". Sa salle des machines sera équipée de deux diesels thermiques MTU de 1 750 ch chacun et de moteurs électriques (2 x 500 kW) pour une vitesse maxi de 18,5 nœuds.



COMING

SOON

//////
A future
candidate to
the Top 100

During the latest Fort Lauderdale (November 2016), the Dutch Shipyard Oceanco unveiled a 102m project, named Spectrum (length: 102m, width: 15,30m), a future candidate to the World's Top 100 largest private yachts. In charge of the design, a seasoned expert of large units : Mario Pedol of Nauta Design who, at first, worked on a hull suitable for a hybrid diesel propulsion system. An elevator will service the five decks of Spectrum. The owner will enjoy the entire second upper deck and its royal suite, with sauna and swimming pool. This unit also has an area dedicated to body care: sauna, hammam, massage parlour, beauty cabin, spa... all gathered in the aft hull, which also features a large retractable terrace on each side. In addition to the master, she can accommodate twelve passengers, dispatched in two VIP and four guest cabins. Her engine room will be equipped with two 1 750 hp MTU diesel and two electrical engines (2 x 500 kW) for a top speed of 18.5 knots.

